



TOLEDO / ORGAZ

El Ayuntamiento y los empresarios se unen para potenciar el turismo

ABC / TOLEDO

Día 17/04/2012

Responsables de la Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Orgaz y una representación de los empresarios del sector de la localidad han mantenido una serie de reuniones, con el fin de aunar esfuerzos tendentes a mejorar la oferta turística y favorecer así la llegada de visitantes a esta histórica villa toledana.

De esta manera, durante la pasada semana tuvo lugar la última de las reuniones a la que asistió, como representante del Ayuntamiento, el concejal de Turismo, Jesús Manuel Rodríguez, quien destacó la alta afluencia de turistas que ha registrado Orgaz desde la apertura pública del castillo.

En el mismo sentido, el edil orgaceño informó que durante el pasado mes de marzo la Oficina de Turismo de la localidad registró más de 1.000 visitantes.

A la vista de las favorables expectativas, el Ayuntamiento ha tomado la iniciativa llamando a los empresarios del sector, con el fin de conocer su opinión al respecto, así como para plantear actuaciones comunes que redunden en una mayor y mejor oferta turística que atraiga nuevos visitantes a esta histórica localidad.

El castillo

Los representantes empresariales pusieron de manifiesto su opinión sobre la nueva perspectiva que se ha abierto en Orgaz con la apertura del castillo a las visitas, incidiendo en la necesidad de seguir mejorando la oferta turística y concretando algunas

actuaciones que, conjuntamente con el Ayuntamiento, se llevarán a cabo en los próximos meses.

De esta manera, en la última reunión celebrada esta semana se decidió llevar a cabo eventos como -Jornadas de tapas, en el mes de mayo; rutas teatralizadas por la villa y dentro del castillo y Jornadas de gastronomía medieval.

Además, se baraja la posibilidad de rodar un vídeo promocional de Orgaz y promocionar las empresas turísticas en las páginas webs y redes sociales.